



Datum, 08.09.2022 - Drucksachen Nr.:

## Mitteilung

**XIII/273/2022**

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Magistrat	13.09.2022	
Sozialausschuss	14.09.2022	

### Ergebnis Befragung Sanierung Skatepark

#### Sachdarstellung:

entfällt

#### Mitteilung:

Die öffentliche Umfrage nach den Wünschen zur Sanierung des Skateparks unter den Jugendlichen ist beendet. Es haben sich insgesamt 33 Teilnehmer an der Umfrage beteiligt. Es wurden drei Fragen gestellt:

1. Was würdest Du an dem Platz verändern wollen? (offene Frage)
2. Wie nutzt/würdest Du den Platz gerne nutzen? (geschlossene Frage, vier Antwortmöglichkeiten, Mehrfachnennung möglich)
3. Hast Du sonst noch Anregungen /Wünsche für den Skaterplatz? (offene Frage)

Die Ergebnisse lassen sich wie folgt zusammenfassen:

Zu 1.:

- Die Anordnung der Rampen und Hindernisse sollte geändert werden (mehr flow).
- Neue Elemente werden gewünscht.
- Der Boden sollte Skateboard freundlich gestaltet werden (Beton).
- Neben den großen Elementen sollte es auch technisch nicht so anspruchsvolle Hindernisse für jüngere Nutzer geben. Diese sollten so angeordnet werden, dass sich ältere und jüngere Nutzer nicht in die Quere kommen.
- Es wird ein Basketballfeld mit zwei Körben gewünscht, das so angeordnet wird, dass sich Basketballspieler und Skater nicht in die Quere kommen.

Zu 2.:

Die Befragten geben zu 70% an den Skaterplatz zum Skateboard fahren zu nutzen. 42% nutzen den Platz mit dem Fahrrad. 27% fahren dort Inliner. 30% nutzen den Platz auf eine andere Weise. Bei den Antwortmöglichkeiten waren Mehrfachnennungen möglich.

Zu 3.:

- Die Beleuchtung auf dem Platz sollte verbessert werden und länger als bis 22:00 Uhr an sein.
- Neue und mehr Sitzgelegenheiten evt. mit Überdachung werden gewünscht.
- Mehr und größere Mülleimer werden gewünscht.
- Es sollte mit Beschilderung darauf hingewiesen werden, dass der Skaterpark kein Spielplatz für Kleinkinder ist. Es besteht eine erhebliche Unfallgefahr durch Kleinkinder, die sich auf der Bahn aufhalten. Als Lösung wird ein Spielplatz abseits der Bahn genannt.

- Es werden Events und Kurse auf dem Platz vorgeschlagen (Skatecontests, Grillfeste mit Musik, Skatekurse).

Die Antworten aus der Umfrage decken sich weitgehend mit den Wünschen der Jugendlichen, die am Ortstermin des Sozialausschusses am 06.07.2022 teilgenommen haben. Somit ist von einem repräsentativen Meinungsbild auszugehen.

Die Verwaltung wird in Folge Angebote von Fachplanern einholen, die auf der Grundlage der Ideen der Jugendlichen, der am 06.07.2022 eingereichten Skizze und der baufachlichen Vorgaben einen Entwurf mit Kostenschätzung erarbeiten sollen.

Die letzte Entscheidung über die Beauftragung eines Fachplaners bleibt den Gremien vorbehalten.

Thomas Pauli  
Bürgermeister